

L'association La Maison Astrolabe vous invite  
à la prochaine **conférence-débat** animée par

**Dr Bernard Pradines**

Pour s'informer et échanger  
sur le thème de

## La fin de vie

Le samedi 10 mars de 14h à 17h à la salle des fêtes du village de Cahuzac-sur-Vère

À cette occasion nous vous proposerons de participer en ligne aux **États Généraux de la Bioéthique**  
sur la  [Prise en charge de la fin de vie](#)

Nous terminerons cette rencontre par un goûter convivial

## Entrée libre et ouverte à tous !

Vous avez la possibilité de vous inscrire en ligne  [sur ce lien](#) 

ou sur le site : [lamaisonastrolabe.com](http://lamaisonastrolabe.com)



**Samedi**  
**10 mars 2018**

14 h à 17 h  
Salle des fêtes  
Cahuzac-sur-Vère

Conférence – Débat  
Dr Bernard Pradines  
Gérialtre

BIO ÉTHIQUE ÉTATS GÉNÉRAUX 2018  
QUEL MONDE VOULENS NOUS POUR DEMAIN ?

la fin de vie  
Personne n'aime y penser.  
Si c'était aujourd'hui qui connaîtrait votre avis ?

La Maison Astrolabe

ASP TARN NORD

**Entrée libre**  
**Ouvert à TOUS !**

*La fin de vie au grand âge*

Tel : 06.14.44.75.29  
Site : [lamaisonastrolabe.com](http://lamaisonastrolabe.com)  
Mail : [lamaisonastrolabe@gmail.com](mailto:lamaisonastrolabe@gmail.com)

La Mairie  
Place d'Hautpoul  
81140 Cahuzac-sur-Vère

Parce que **la fin de vie** nous concerne tous, l'association **La Maison Astrolabe** a été créée pour porter le projet **d'une maison de répit et d'accompagnement**. Elle vous propose cette après-midi de conférence-débat avec les habitants du village et de ses environs. Le **Dr Bernard Pradines**, ancien praticien hospitalier à l'hôpital d'Albi est gériatre formateur et vice-président de cette association. Cette conférence est soutenue par **L'ASP Tarn Nord et l'Espace Éthique Tarn**.